
Herr Hahn ruft den Tagesordnungspunkt auf und führt aus, dass im Hauptausschuss die Fra-
ge gestellt wurde, warum Deckungsvorschläge insbesondere bei der Alexander-von-
Humboldt-Schule unterbreitet werden können. 
Hierzu führt Herr Thies aus, dass es sich bei den Deckungsvorschlägen um ein Produktkonto 
handelt, aber verschiedene Investitionsmaßnahmen angesprochen werden. 
 


